

Un vrai-faux sur le Front national

La CFDT ne donne pas de consigne de vote pour les municipales ou les élections européennes. Pourtant, parce que le Front national n'est pas un parti comme les autres, elle met en garde ceux qui pourraient se laisser bercer par des discours démagogiques et qui risquent de nous mener à l'impasse économique et sociale, mais aussi à une régression démocratique grave. Reprenons quelques-uns des thèmes de prédilection du FN.

Le FN a un projet économique et social pour la France ?

FAUX Il en a eu plusieurs selon les périodes. Autrefois, il était ultralibéral, favorable à la retraite à 65 ans, contre les syndicats et les grèves, contre les services publics. Aujourd'hui, Marine Le Pen va jusqu'à se prétendre anticapitaliste !

Sortir de l'euro, c'est la solution

FAUX La plupart des économistes considèrent qu'une sortie de l'euro loin de renforcer l'économie provoquerait une catastrophe: dévaluation d'au moins 20% du franc par rapport à l'euro, perte de pouvoir d'achat des classes moyennes, par exemple.

On peut gagner davantage en touchant les minima sociaux qu'en travaillant au Smic

FAUX Les ressources d'une famille qui perçoit uniquement le RSA sont toujours inférieures à celle d'une famille qui perçoit le Smic.

Le FN, c'est la régression des droits des femmes

VRAI La présidente du FN joue sur tous les tableaux et toutes les ambiguïtés pour jeter un écran de fumée sur le programme du FN qui caresse dans le sens du poil ce qu'il y a de plus réactionnaire dans la société française. Renvoi des femmes au foyer avec le salaire maternel, déremboursement de l'IVG, sauf dans des cas spécifiques figurant dans la loi de 1975.

Le FN veut changer de démocratie ?

VRAI Mais qui prendra le risque d'aller vers la suppression des corps intermédiaires (associations, syndicats) pour donner la parole au peuple par voie de référendum dont on connaît les possibles dérives. Le FN alimente partout un discours antiparlementaire, anti-élites, anti-élus, uniquement dans des discours démagogiques et simplistes. Le FN ne se reconnaît pas dans les valeurs de la République telles que nous les défendons et qui sont inscrites sur les frontons de nos bâtiments publics.

Les « assistés » sont des fraudeurs et font tout pour toucher un maximum d'aides

FAUX Même s'il faut la dénoncer, la fraude aux prestations sociales représente beaucoup moins que la fraude aux cotisations sociales de certaines entreprises. De plus, les personnes modestes ne touchent pas toujours les prestations auxquelles elles ont droit.

Même s'il essaie de paraître plus présentable, le discours du FN ne parvient pas à cacher ce qui fait son ADN, l'intolérance vis-à-vis des étrangers, une indulgence pour certains groupes extrémistes. Non, le FN n'est pas un parti comme les autres.



Retrouvez l'argumentaire et le « vrai-faux » sur cfdt.fr/